

GEMEINDERAT

An den Einwohnerrat Neuhausen am Rheinfall

Neuhausen am Rheinfall, 15. April 2009

Bericht und Antrag betreffend definitive Einführung des Neuhauser Schulmodells

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident Sehr geehrte Damen und Herren Einwohnerräte

Am 13.März 2003 hat der Einwohnerrat Neuhausen am Rheinfall der versuchsweisen Einführung des Neuhauser Schulmodells zugestimmt. Ab Beginn des Schuljahres 2003/2004 wurde dieses schrittweise umgesetzt. Nun liegt der Schlussbericht der Steuerungsgruppe, welche den Versuch begleitet hat, zuhanden der politischen Behörden vor (siehe Beilage). Die Schulbehörde beantragt, auf Grund des Schlussberichts, die definitive Einführung des Neuhauser Schulmodells (siehe Beilage).

Der Gemeinderat unterstützt den Antrag der Schulbehörde, den Schulversuch mit den von der Schulbehörde vorgeschlagenen Änderungen in ein Definitivum überzuführen. Aus dem Schlussbericht geht hervor, dass das Neuhauser Schulmodell positive Auswirkungen auf die Schülerinnen und Schüler sowie auf die gesamte Schule Neuhausen am Rheinfall zeigt. Da die Schule ein wichtiger Standortfaktor ist, begrüsst der Gemeinderat diese Anstrengungen der Schule und wünscht eine Weiterführung des erfolgreichen Schulmodells.

Ebenfalls schliesst sich der Gemeinderat der Schulbehörde darin an, dass der Wunsch nach einer bezahlten Besprechungsstunde verständlich ist, da die Koordinationsaufgaben immer komplexer werden, dass ein solches Anliegen der Lehrerschaft aber auf kantonaler Ebene angegangen werden muss. Das heisst aber auch, dass es bei der definitiven Einführung des Neuhauser Schulmodells lediglich um eine Weiterführung des Bestehenden geht und somit kein neuer finanzieller Aufwand ausgelöst wird.

Betreffend die Detailinformationen zum Antrag auf die definitive Einführung des Neuhauser Schulmodells verweist der Gemeinderat auf den beiliegenden Schlussbericht der Steuergruppe sowie auf das ebenfalls beiliegende Schreiben des Schulpräsidenten vom 6. Februar 2009 mit dem Antrag der Schulbehörde.

Antrag

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident Sehr geehrte Damen und Herren Einwohnerräte

Gestützt auf diese Ausführungen unterbreitet Ihnen der Gemeinderat folgenden Antrag:

Das Neuhauser Schulmodell wird definitiv eingeführt.

Mit freundlichen Grüssen

NAMENS DES GEMEINDERATES NEUHAUSEN AM RHEINFALL

Dr. Stephan Rawyler Gemeindepräsident

Olinda Valentinuzzi Gemeindeschreiberin

Beilagen:

- Schlussbericht der Steuergruppe
- Schreiben des Schulpräsidenten vom 6. Februar 2009